



Tinsa se convierte en socio colaborador de la Federación Española del Vino

- La compañía refuerza mediante este acuerdo de colaboración comercial su estrecha relación con el sector vitivinícola. Tinsa valoró en 2017 más de 100 bodegas y 400.000 Ha de fincas rústicas.

Madrid, 10 de octubre de 2018. – La Federación Española del Vino (FEV) y Tinsa, compañía multinacional líder en valoración y asesoramiento inmobiliario, han firmado un acuerdo de colaboración por el que esta última se convierte en nuevo socio colaborador de la Federación.

Para el director general de la FEV, José Luis Benítez, este convenio permite a la organización seguir apostando por colaborar con entidades líderes en su ámbito que ofrezcan un mayor valor añadido a las bodegas miembro, y ampliar así la cartera de servicios que la FEV ofrece a sus miembros.

El responsable comercial del sector vitivinícola de Tinsa, Javier Rondán, ha destacado que este acuerdo permite a Tinsa trabajar todavía más estrechamente con las empresas del sector del vino, “un sector con el que llevamos colaborando muchos años en todo el país y que afronta interesantes retos de crecimiento y transformación”.

Tinsa es la compañía líder en valoración y asesoramiento inmobiliario en España y Latinoamérica para todo tipo de inmuebles. Su equipo multidisciplinar especializado en el sector vitivinícola, formado por más de 80 especialistas, valoró en 2017 más de 100 bodegas y 400.000 Ha de fincas rústicas, además de empresas del sector y otros bienes, como depósitos, barricas, maquinarias e instalaciones.

El asesoramiento integral de Tinsa abarca desde la valoración para múltiples finalidades (hipotecaria, asesoramiento en compraventa, tributaria o contable, entre otras) hasta la elaboración de informes para la regularización patrimonial de fincas o la elaboración documentación técnica necesaria para la obtención de ayudas, como las contempladas en el marco del Programa de Apoyo al Sector Vitivinícola, en lo que se refiere a inversión inmobiliaria.

[Acerca de Tinsa \(@Tinsa\)](#)

Tinsa es el grupo líder en valoración y asesoramiento inmobiliario en España y Latinoamérica. Es especialista en valoraciones de inmuebles para múltiples finalidades (hipotecaria, asesoramiento, herencias, registros contables...), además de un referente en



pruebas periciales, en consultoría técnica y energética, y en peritación de siniestros y valoración de riesgos para el sector de los seguros, a través de su filial holandesa Troostwijk. La actividad de valoración inmobiliaria se complementa con Taxo, empresa especializada en tasación de bienes muebles, obras de arte, joyas y maquinaria.

Homologada desde 2011 por la Royal Institution of Chartered Surveyors (RICS) para realizar valoraciones bajo estándares internacionales, Tinsa se convirtió en diciembre de 2016 en la única compañía española miembro de la European AVM Alliance, el grupo de compañías europeas que promueve la realización de valoraciones automáticas (AVM) y análisis de "big data" inmobiliario con los más altos estándares de calidad y fiabilidad.

Tinsa cuenta con más de 900 empleados y sedes en Argentina, Chile, Colombia, Ecuador, España (más de 20 delegaciones), Holanda, Marruecos, México, Perú y Portugal.